
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

◎７月１３日（土）草津市民卓球大会に多くの部員で出場しました。一般女子団体戦では、岸田・河

野・弘中（本校卓球部顧問）が優勝をしました。 

３人での最後の大会で優勝でき、とても嬉しく、良い思い出になりました。非常に苦しい試合内容でし

たが、近畿大会や県体に向けて良い調整ができたように思います。 

◎国際情報高校卓球部ではホームページには載せきれないぐらい、たくさんの試合に出ています。試

合参加は自由制です。好成績を残せた際にはホームページにてご報告していきます。 

◎卓球経験者のわたくし弘中が令和５年度から顧問になりました。小中高大社会人で勉強との両立

にこだわりながら卓球を一生懸命している経験を活かし、卓球のノウハウを生徒たちに伝授できたらと

考えています。そして、この令和６年度に卓球経験者の藤居先生も顧問になりました。 

現在は団体戦で近畿大会出場という目標が叶っていませんが、団体戦は男女ともに組める部員数で

す。３年生引退後も近畿大会出場を目指して邁進していきます。今後ともよろしくお願いいたします。 

卓球部顧問 弘中香里 

卓球部（男女）近況報告 

 ◎７月２０日（土）第７８回近畿卓球大会、女子ダブルスに本校３年生の岸田・河野組が出場しました。 

兵庫県の選手に 7-11,6-11,12-10,2-11の１‐３で敗退しました。 

本校からは４年ぶりの近畿大会出場になりました。 

卓球部員だけでなく、本校の卓球部員のご友人やＯＢOGの皆様、保護者様などのご声援は非常に

心強く励みになりました。ご声援ありがとうございました。 

３年生最後で掴んでくれた近畿大会は善戦だったと思います。 

７月２８、２９日の県体が３年生最後の試合になります。団体戦ベスト８を目指して一丸となって頑張り

ます。応援よろしくお願いします。 

 

岸田・河野組、藤居先生（右）近畿大会時に撮影  
岸田・河野・弘中（本校職員）で掴んだ

優勝トロフィーおよび景品（試合球）  

 


